
 
 

To: Employees enrolling in the BrokerLink Flex plan effective October 1, 2015 

From: BrokerLink Human Resources 

Re: Explanation of enrolment site terms and allocation of Health and Dental payroll deductions for 

employees electing Comprehensive or Enhanced coverage 

 

You will note during your enrolment that there are a few common terms used throughout the enrolment 

site.  For your benefit, we are providing the below descriptions of these terms: 

 Annual Cost = the annual total premium cost of each indicated benefit; includes both the 
employer and the employee portion 

 Dollars Applied = represents the employer dollar subsidy for each indicated benefit 

 Per Pay = the employee’s semi-monthly payroll deduction for each indicated benefit 

 Dollars Awarded = represents the total employer dollar subsidy towards the cost of all benefits 

 Dollars Remaining = represents the net allocation to your HCSA, if applicable 

 Total Per Pay Deductions = the total amount of payroll deductions for all benefits 
 

Additionally, you may have noticed that your required payroll deduction for any combination of the 

Comprehensive or Enhanced Health and Dental options is being illustrated as only a Dental per pay 

deduction in the online enrolment tool.  Please be assured that this amount correctly reflects the 

combined required deduction for both Health and Dental coverage. 

Should you have any questions, please contact WEBS Inc. directly during the open enrolment period at 

1.855.834.4583 or email benefits.helpdesk@websinc.ca. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

Destinataires : Employés adhérant au régime Flex de BrokerLink avec prise d’effet le 1er octobre 2015 

Expéditeur : Service des RH de BrokerLink 

Objet : Définition des termes utilisés dans le site d’adhésion au régime Flex et explication des retenues 

salariales pour les options « étendue » et « enrichie » d’assurance soins de santé et soins dentaires. 

 

Lorsque vous procéderez à votre adhésion au régime Flex, vous remarquerez que certains termes sont 

utilisés tout au long du site. Pour vous aider à mieux les comprendre, voici la définition de chacun de ces 

termes : 

 Coût annuel : prime annuelle totale de chaque protection indiquée, incluant la part de l'employeur 
et de l'employé  

 Dollars appliqués : montant attribué par l'employeur pour chaque protection indiquée 

 Par paie : retenues salariales de l'employé, bimensuelles, pour chaque protection indiquée 

 Dollars accordé : montant total attribué par l'employeur pour l'ensemble des protections 

 Dollars restant : montant net versé dans votre CSS, s’il y a lieu 

 Retenues totales par paie : montant total des retenues salariales pour l'ensemble des protections 

 

Vous avez peut-être également remarqué que les retenues salariales requises pour toute combinaison 

d’options « étendue » et « enrichie » d’assurance soins de santé et soins dentaires sont indiquées dans 

l’outil d’adhésion comme des retenues salariales pour l’assurance soins dentaires seulement. Soyez 

assuré que ce montant reflète correctement les retenues salariales requises pour la combinaison des 

options choisies pour l’assurance soins de santé et soins dentaires. 

Si vous avez des questions, veuillez communiquer directement avec WEBS Inc. par téléphone au 

1 855 834-4583 ou par courriel à benefits.helpdesk@websinc.ca, durant la période d’adhésion. 

 


